



**Le candidat du MRC pour le scrutin présidentiel du 07 octobre, le Pr Maurice Kamto ne prendra pas part à l'émission présidentielle organisée par Vision 4 télévision, apprend 237actu.com d'un message publié par le Pr Maurice Kamto lui-même**

« Un journaliste de la chaîne de télévision Vision4 a pris attache téléphoniquement avec mon porte-parole le lundi 10 septembre dernier afin de susciter ma participation à une émission de cette chaîne. J'informe l'opinion publique que je ne me rendrai pas dans cette chaîne de télévision qui promeut la division et la haine entre Camerounais, qui méprise les innocentes populations camerounaises anglophones piégées entre le feu criminel des sécessionnistes et celui des forces nationales, et tourne en dérision leur désarroi. Je ne saurais par ma présence dans ce media, eu égard aux valeurs républicaines qui sont les miennes, cautionner la ligne éditoriale de cette chaîne qui semble ne pas s'inquiéter des conséquences désastreuses de ses accents génocidaires », a-t-il écrit

En effet, à la fin d'une émission consacrée à la présidentielle, Ernest Obama, Directeur de Vison 4 avait laissé entendre qu'il « fera tout pour avoir pour invité le professeur Maurice Kamto ». Une déclaration qui n'avait pas manqué de susciter un tollé au sein de l'opinion

Certains analystes ont rapidement pensé à un piège à con, en estimant d'ailleurs que le Pr Maurice Kamto n'avait pas se rendre dans une télévision qui le traite de « tribaliste ».

Célestin Bedzigui avait pour sa part invité les acteurs politiques à « réfléchir par deux fois avant de se rendre à Vision 4 », mettant en doute la ligne éditoriale de la chaîne de télévision d'Amougou Belinga